

宮崎 豊 議員

通学路の安全対策

質 前兼久入口の安全対策はどうなっていますか。早期の対策を望みます。

答 総務課長 當山欽也

この件については、仲泊の学校長、PTA会長、校区の区長連名で信号機設置要請が提出されております。村は、それを受けて石川警察署へ同様の要請書を提出しています。警察や公安委員会は必要性優先路等について、総合的に判断して設置を決定しているようです。「信号機が設置できない明確な理由はございません」という回答でした。

次に横断歩道等の対策について、子ども達の登下校時の通学路の安全対策を優先に、北部国道事務所へ要請を考えております。

質 歩道と国道の境が雑草が生えて、車から子ども達が見えにくい。観光地としても見苦しい状態が続いている。村独自でも対策は講じられないか。



又吉 薫 議員

知的・産業クラスターの誘致推進を!

質 沖縄県の21世紀ビジョンで

知識的産業クラスターの形成を推進するにし、大学院大学周辺に、国所管の研究所や製薬・食品関連企業の研究開発団地を形成するとしています。村当局として検討、対策はされているか、国・県との連携、働き掛けはされているか。

答 企画課長 山城雅人

県から村への説明はございません。国は県外大手製薬会社や情報関連企業を招いての懇談会を開催、村長・副村長が参加し、意見交換会を行った。しかし、近々の企業集積は厳しいが、整備拡充が進む中で企業の参入、集積が期待される。

質 誘致するとした場合に村内にゾーンを確保出来るか。

答 村長 志喜屋文康

村における対応・対策は内部の係長以下、若い職員でやって行きたい。ゾーンの形成は、恩納村は当初赤間運動場から上の

質 商工観光課長 長浜保治
国道事務所に要請をしたい。国がこうだからといっていつまでも自慢できる恩納村はできない。村長どう思われますか。

質 国道管理を村として発注せられるか確認する。それから、(今める)知恵を出し、連携を取りながらやっていきたい。

答 村長 志喜屋文康

国道の緑地帯をセメントで埋め、国道を走るにあたって、大きな力を発揮するだろうと期待をしている。

志喜屋村長の成果

質 志喜屋村長は村民の為に、任期中どのような仕事を実現されましたか。

答 村長 志喜屋文康
まず、内部改革、就任した年の職員の定数が141名現在131名調整基金が当時は11億円、現在が41億円あります。大学院

大学の誘致を恩納村に決めて頂いた。学校の建て替えも4校すべて終わった。赤間運動公園のすべての事業が完了いたしました。指定管理者制度によって恩



又吉 薫 議員

学校教育における学力テストの効果位置づけ等を問う。

質 学力テストの結果、恩納村の子供の得点の分布。

答 学校教育課長 石川司
小学の基礎・基本の知識、国語 A は全国平均より上、中学は国語 A、数学 B は県平均、全国平均から少し離れている。各学校ばらつき有ります。

質 学力テストが与える影響、その結果を子供たちにどう伝え、子供たちの反応はどうか。

答 教育長 石川哲夫
子供の弱い面を力を付けてあげることで全国学力調査が活用され、評価まで結びつけた授業づくりをやっております。

この問題は、これから恩納村づくりで大きな意味合いを持つと考えます。大学院からの恩納報、内閣府、国と連携し、村として、後手に回らないよう取り組んで行きたい。